



Dietmar Schlumbohm

Geschäftsführer PhonoNet Gesellschaft für Handelsdienstleistungen mbH

Dietmar Schlumbohm studierte Betriebswirtschaft, Soziologie mit Schwerpunkt Markentechnik und systematische Musikwissenschaften an der Universität Hamburg. Als Assistent der Geschäftsleitung der BMG GSA und Eastern Europe war er Ende der 90er Jahre in München tätig, bevor er 1999 als Leiter Referat Technologie und Zukunftsfragen zum Bundesverband Musikindustrie e.V. (damals noch Bundesverband der Phonographischen Wirtschaft e.V.) wechselte.

Gleichzeitig übernahm er verschiedene Aufgaben bei PhonoNet, einem Tochterunternehmen des Verbandes. Im Jahr 2001 wechselte Herr Schlumbohm als Leiter Digitale Distribution ganz zu PhonoNet und betreute im Verlauf der Jahre verschiedene Projekte und Produkte, bevor er 2006 zum General Manager und Anfang 2007 zum Geschäftsführer der PhonoNet GmbH ernannt wurde.

Dietmar Schlumbohm wurde am 27. August 1968 in Soltau geboren, ist ledig und lebt in Hamburg.